



SIARAN PERS

PT TRANSKON JAYA TBK MELAKSANAKAN CSR PEMBERDAYAAN EKONOMI DAERAH DEMI PEMULIHAN EKONOMI REGIONAL

Balikpapan, 15 Agustus 2021

Demi memulihkan perekonomian di tengah pandemi peran PT Transkon Jaya Tbk telah sukses melaksanakan CSR (Corporate Social Respond) Pemberdayaan Ekonomi Kerakyatan, yang dibuka dengan Seminar Online berjudul “UMKM Maju di Ibukota Negara Baru”. Dengan telah dilaksanakannya rangkaian seleksi dan memilih 5 UMKM yang ada di Balikpapan, TRJA telah menutup kelas pembelajaran secara online melalui aplikasi Zoom. Kelas ditutup dengan materi dari PT Akseleran sebagai perusahaan pendaan yang besar di Indonesia, Adapun narasumber-narasumber lainnya yang berasal dari Pelaku UMKM yang juga berasal dari Balikpapan yaitu Pak Ramdhani sebagai pelaku UMKM dibidang makanan fast food yaitu Happiness Burger yang telah cukup terkenal di kota ini, dan memiliki pengalaman lebih mengenai konsep bisnis. dan pada hari yang sama juga materi mengenai tips dan trik pendanaan dari Bu Steffy selaku Head Funding dari PT Transkon Jaya Tbk.

Pada pertemuan kedua materi mengenai pembukuan & pelaporan oleh Bu Saska sebagai Head Reporting dan Bu Tia Polii sebagai Head Analyst TRJA. Kemudian pertemuan ketiga oleh Bapak Yoyok Sunarko dari CYMS Consulting Associate yang menyampaikan materi mengenai perpajakan untuk UMKM.

Dari keseluruhan pemateri merupakan narasumber-narasumber yang dipercaya TRJA dapat memberikan materi secara profesional kepada UMKM yang terpilih. Dan memberikan ilmu yang akan sangat bermanfaat bagi para penggerak ekonomi daerah di masa pandemic ini, Adapun kelima UMKM yang terpilih adalah para pelaku usaha yang sangat bekerjasama untuk mengikuti kegiatan ini. Selain di sambut dengan antusias oleh para peserta terpilih, workshop yang diadakan ini juga merupakan hal yang sangat dinantikan PT Transkon Jaya Tbk untuk dapat terlaksana.

Besar harapannya para pelaku usaha yang telah mengikuti jalannya kelas oleh para narasumber, dapat memilih sumber dana yang terpercaya dan pengaturan pembukuan yang baik. Karena yang telah banyak diketahui oleh peserta UMKM bahwa pembukuan maupun pendanaan merupakan hal yang penting dan harus diketahui oleh para pelaku UMKM yang ada. juga tidak lupa mengenai konsep hingga perpajakan peaku UMKM.

Dengan telah terlaksananya Workshop dari TRJA untuk UMKM Daerah, maka hal ni diharapkan dapat menjadi motivasi bagi perusahaan yang ada di daerah bahwa di kondisi pandemic saat ini focus perusahaan terhadap ekonomi daerah harusnya lebih memperhatikan pembangunan ekonomi daerah melalui program CSR perusahaan. Walau tidak bisa keluar rumah dan berkumpul, setidaknya pemberdayaan teknologi yang sudah maju juga sudah sangat membantu para pelaku UMKM Daerah yang sangat butuh untuk dibina oleh perusahaan-perusahaan yang ada.

----- SELESAI -----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

Alexander Syauta

Corporate Secretary

PT Transkon Jaya Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar – Balikpapan

Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. 0542 770401

F. 0542 770403

E. corporatesecretary@transkon-rent.com

www.transkon-rent.com